

# Die große **P**asquarella-Raupe



Zum Erzählen oder für die Mitte eignet sich eine großer Raupe, bzw. Schmetterling. Auf dem Bild sieht man den Schmetterling aus Stoffperlen. Die einzelnen Perlen sind ca. 8-10 cm dick. Schnittmuster im Internet gibt es viele. Einfach den Begriff „Stoffball“ und „nähen“ eingeben. (Z.B. <https://kreativprojekte.wordpress.com/2014/06/02/stoffball-selber-nahen/> )

Meine Stoffversion wurde mit Druckknöpfen versehen. So können die Stoffperlen auch einzeln genutzt werden. Aber die Bälle können auch einfach aneinander genäht werden. Die Flügel sind mit Schaumstoff oder Schabracke zu füllen und können frei gestaltet werden.

Wer nicht nähen kann, kann auch Styropor-Bälle mit Servietten-Technik bekleben und aneinander reihen oder bunte Stoff-Strümpfe abbinden und zusammennähen. Viel Spaß beim Arbeiten.